

Hamburg, den 28.08.2024

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie hatten erholsame und schöne Sommerferien! Nun starten wir gemeinsam in das neue Schuljahr und freuen uns darauf, Ihre Kinder wieder bei uns begrüßen zu dürfen. Besonders heißen wir unsere neuen Vorschülerinnen und Vorschüler sowie Erstklässlerinnen und Erstklässler und deren Eltern herzlich willkommen. Die **Einschulungsfeier** findet am Dienstag statt, und am Mittwoch kommen dann unsere Vorschülerinnen und Vorschüler. Wir freuen uns schon auf dieses besondere Fest!

Ganz neu in diesem Schuljahr ist die Kommunikations-App **Sdui**, die wir verbindlich einführen werden. Eine Anleitung und den Zugangscode erhalten Sie auf dem ersten Elternabend in den jeweiligen Klassen. Damit die Kommunikation schnell und reibungslos funktioniert, ist es wichtig, dass sich alle Eltern zügig mit der App vertraut machen und ab sofort darüber kommunizieren. Auch meine Elterninformationen werde ich ab sofort über Sdui verschicken. Bitte melden Sie Ihr Kind ebenfalls über Sdui ab, falls es krank ist. Dank Sdui können alle Pädagoginnen und Pädagogen sofort sehen, wer anwesend sein sollte und wer krank gemeldet ist.

Bis zu den Herbstferien haben wir eine Übergangszeit, in der Sdui eingeführt wird, und wir nehmen uns die Zeit, alle möglichen Stolpersteine aus dem Weg zu räumen. In dieser Phase werden Sie weiterhin wie gewohnt alle wichtigen Informationen auch auf den bisherigen Wegen erhalten.

Am **Montag, den 16.09.2024**, findet unsere **Pädagogische Jahreskonferenz** zum Thema **„Teamentwicklung und neue Bildungspläne“** statt. Wir freuen uns, dass wir als Schulteam geschlossen daran teilnehmen können. Ich möchte Sie herzlich bitten, Ihr Kind an diesem Tag, wenn irgendwie möglich, außerschulisch betreuen zu lassen und uns so diesen Arbeitsfreiraum zu ermöglichen. Eine Abfrage hierzu folgt.

Vom **09.09.2024 bis 11.09.2024** besucht uns unsere Schulfotografin, Frau Grenningloh, um die Klassen und die einzelnen Schülerinnen und Schüler zu fotografieren. An welchem Tag genau Ihr Kind fotografiert wird, erfahren Sie über die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer. Wir sind schon gespannt auf die schönen Fotos!

Noch eine Erinnerung: **Bitte verabschieden Sie Ihr Kind ab Jahrgang 2 vor der Cafeteria**. Nur die Eltern der Vorschulkinder und Erstklässler dürfen bis zu den Herbstferien ihre Kinder bis zu den Klassenräumen begleiten. Alle anderen Schülerinnen und Schüler schaffen es schon ganz alleine!

Wer sein Kind noch nicht für den **Ganztag** angemeldet hat und einen Platz benötigt, holt dies bitte morgen im Sekretariat nach. Erst wenn der Schule eine Anmeldung vorliegt, kann Ihr Kind den Ganztag besuchen und am Mittagessen teilnehmen.

Wir freuen uns auf das neue Schuljahr mit Ihren Kindern und auf die Zusammenarbeit mit Ihnen!

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung und wünsche Ihnen einen schönen Sommertag!

Mit freundlichen Grüßen

Svenja Otto (Schulleiterin)